

# *Le Sommet des Peuples, une grande rencontre continentale de solidarité*

---



Lima, 10 avril, (RHC).- Geronimo Lopez, secrétaire général de la Confédération générale des Travailleurs du Pérou, a assuré que le Sommet des Peuples sera une grande rencontre continentale de solidarité.

Le Sommet des Peuples qui se tient à Lima jusqu'au 14 avril doit adopter un manifeste adopté à la base, y compris par le Commando National Unitaire de Lutte qui rassemble des organisations populaires, syndicales et paysannes.

Le comité organisateur du Sommet des Peuples prévoit une grande manifestation, après-demain, pour condamner le modèle économique néolibéral que certains gouvernements tentent d'imposer aux peuples latino-américains et caribéens.

Le secrétaire général de la Confédération générale des Travailleurs du Pérou a souligné que les Péruviens ressentent une grande amitié pour les peuples de Cuba, du Venezuela et de la Bolivie envers lesquels ils ont contracté une grande dette de solidarité.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/159584-le-sommet-des-peuples-une-grande-rencontre-continentale-de-solidarite>



**Radio Habana Cuba**